

熊谷市文化祭

2013

は
ば
た
く
時



文化祭へどうぞ

本年度文化祭は、9月1日から12月15日まで3か月余にわたり開催されます。本文連の1年間で最も重要な行事です。参加者は、みんな真剣に取り組み、苦しみながら楽しい夢を追い求めて活動します。涙を流して悔しんだり、無上の喜びを感じたり、友との協調によって成長を喜んだり、師匠からの厳しく暖かい指導によって己の成長を夢見る。このような喜怒哀楽の中に文化活動の醍醐味があります。また、親族・友人・市民の皆さんと心が通じ合う場にもなります。

21世紀は心の時代。本文連では、邦楽、洋楽、美術、文教の各部が部長を中心に、活動の広がりを見せてています。中央公民館、文化会館、文化創造館、熊谷会館、勤労会館、緑化センター、市民ギャラリー、オープンギャラリーをはじめ地区公民館等多くの場や屋外奉仕活動、県外視察等市内外で展開されます。期間中、活動者と市民の皆さんのが手を携えて「文化都市熊谷」のさらなる成長を願って活動します。



熊谷市文化祭開催を祝して

熊谷市文化祭が、今年も盛大に開催されますことに、心からお喜びを申し上げます。

熊谷市文化連合におかれましては、創立以来66年の長きにわたり、本市文化芸術振興の旗手として多大なる御貢献をいたしておりますことに、心からの感謝を申し上げます。

さて、心の豊かさが求められるようになって久しい今日において、文化芸術活動の持つ価値は、今まで以上に重要なものとなっております。このような中で、本年3月に策定いたしました「熊谷市総合振興計画・後期基本計画」におきましても、「芸術・文化活動の支援」を重要施策の一つに位置付け、積極的に諸施策を推進しているところでございます。

日頃、様々な分野で御活動いただいている皆様には、今後もより一層御活躍をいただきますとともに、御来場の皆様方には、文化芸術に親しむ身近な機会として、本文化祭をお楽しみいただけますよう、お願い申し上げます。



熊谷市文化祭にあたって

今年度の熊谷市文化祭開催にあたり、心からお祝いを申し上げます。

熊谷市文化祭は、日頃から熱心に活動を続けておられる各団体の会員皆様の手によって作り上げられ、培われてこられた行事であり、邦楽から洋楽、美術、文芸にいたるまで、本市の文化芸術分野における一大イベントであります。また、私たちの身近なところで、気軽に文化芸術に触れることのできる機会があるということは、地域における文化芸術の醸成や、その水準の高揚、ひいては地域の活性化においても、大変に意義深いものであります。

各行事を主催されます団体の皆様方におかれましては、日頃の研鑽の成果を遺憾なく御披露いただきますとともに、御来場の皆様におかれましては、各行事を心ゆくまでお楽しみいただき、心の潤いや安らぎ、明日への活力を得る機会としていただけましたら幸いでございます。

熊谷市文化連合ではいつでも加入団体を募集しています

熊谷市文化連合は、芸術・文化の仲間が集まって、創立以来60余年の活動を続けています。
力を合わせ、文化の輪を広げましょう！詳しくは下記サイトをご覧下さい。

熊谷市文化連合 <http://www.kumagayabunren.org/>

熊谷の文化芸術の発信

